

Internationales DKM Serienreglement 2024 // IDKM

BULLETIN 04/2024

DMSB-Genehmigungs-Nr.: 255/24, genehmigt am 12.01.2024

Ab sofort gelten folgende
Änderungen / Ergänzungen
(Änderungen / Ergänzungen sind *kursiv* gedruckt)

From now on the following
additions and changes are valid
(Changes and additions are printed in *italics*)

Only the German and DMSB approved text of the bulletin
will be binding.

15. TITEL UND PREISE

15. TITLE AND AWARDS

15.2 Preise wird wie folgt ergänzt:

15.2 Awards is added as follows :

« Der ADAC behält sich vor, weitere Preise entsprechend der finalen Ergebnisse der Meisterschaften zu vergeben (Preisgelder, Materielle Sponsorenpreise, Förderpaket etc.).

« ADAC reserves the right to award additional prizes based on the final results of the Championships (prize money, material sponsorship prizes, funding package, etc.).

Im Einzelnen werden für die IDKM folgende ergänzende Preise vergeben:

In detail, the following additional prizes will be awarded for the IDKM:

DKM (KZ2):

DKM (KZ2):

- Der Gewinner erhält im Folgejahr bei der Einschreibung zur DKM einen Erlass der Einschreibgebühr zu 100%.
- Der Zweitplatzierte erhält im Folgejahr bei der Einschreibung zur DKM einen Erlass der Einschreibgebühr zu 50%.
- Der Drittplatzierte erhält im Folgejahr bei der Einschreibung zur DKM einen Erlass der Einschreibgebühr zu 25%.
- Im Rahmen des „Road to DTM“-Programms: Der bestplatzierte eingeschriebene Fahrer der Jahrgänge 2003-2007 erhält im Folgejahr einen nenngeldfreien Startplatz für die ADAC GT4 Germany.

- The Winner receives a 100% waiver of the registration fee when registering for the DKM in the following year.
- The second positioned Driver receives a 50% waiver of the registration fee when registering for the DKM in the following year.
- The third positioned Driver receives a 25% waiver of the registration fee when registering for the DKM in the following year.
- As part of the “Road to DTM” program: The best-placed registered Driver of birth years 2003-2007 receives an entry fee free start place for the ADAC GT4 Germany in the following year.

DJKM (OK-J):

DJKM (OK-J):

- Der Gewinner erhält im Folgejahr eine Kostenbeteiligung, die die Einschreibgebühr, Reifen und Kraftstoff bei der Teilnahme an der CIK-FIA Kart Europa- und/oder Weltmeisterschaft im Folgejahr für drei Veranstaltungen umfasst (bis max. 2.500 EUR/Veranstaltung).
- Der Zweitplatzierte erhält im Folgejahr eine Kostenbeteiligung, die die Einschreibgebühr,

- The winner will receive a cost sharing in the following year, which includes the registration fee, tires and fuel when participating in the CIK-FIA Kart European and/or World Championship in the following year for three events (up to a maximum of EUR 2,500 per event).
- The second positioned Driver will receive a cost sharing in the following year, which includes the



Reifen und Kraftstoff bei der Teilnahme an der CIK-FIA Kart Europa- und/oder Weltmeisterschaft im Folgejahr für zwei Veranstaltungen umfasst (bis max. 2.500 EUR/Veranstaltung).

- c) Der Drittplatzierte erhält im Folgejahr eine Kostenbeteiligung, die die Einschreibgebühr, Reifen und Kraftstoff bei der Teilnahme an der CIK-FIA Kart Europa- und/oder Weltmeisterschaft im Folgejahr für eine Veranstaltung umfasst (bis max. 2.500 EUR/Veranstaltung).
- d) Die drei Erstplatzierten erhalten kostenlose Rennreifen im Folgejahr bei Einschreibung zur DJKM/DKM.

Bei der Vergabe der Preise sind die gesetzlichen steuerlichen Vorgaben und Gesetzgebungen Deutschlands zu beachten und anzuwenden. Im Detail werden diese den Preisträgern bei der Vergabe der Preise verbindlich mitgeteilt. »


registration fee, tires and fuel when participating in the CIK-FIA Kart European and/or World Championship in the following year for two events (up to a maximum of EUR 2,500 per event).

- c) The third positioned Driver will receive a cost sharing in the following year, which includes the registration fee, tires and fuel when participating in the CIK-FIA Kart European and/or World Championship in the following year for one event (up to a maximum of EUR 2,500 per event).
- d) The top three Driver will receive free racing tires in the following year when registering for the DJKM/DKM.

When awarding the prizes, the legal tax requirements and legislation of Germany must be observed and applied. These will be communicated to the prize winners in detail when the prizes are awarded. »

DKM-Organisation
28.08.2024

Bulletin „IDKM 04/2024“ genehmigt / Bulletin „IDKM 04/2024“ approved: 30.08.2024


Sarah Ahmed
DMSB Koordination Sport